
Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro, realizada em 

25 de outubro de 2017 

 

Aos vinte e cinco dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezassete, no Edifício dos 

Paços do Concelho e na sala de sessões da Câmara Municipal, compareceram os seguintes 

elementos que constituem o Executivo Municipal para o Quadriénio de dois mil e 

dezassete a dois mil e vinte e um: o Presidente da Câmara Municipal, Manuel João 

Sampaio Tibo e os vereadores, Adelino da Silva Cunha, Paulo Alexandre Vieira e Sousa, 

Ana Genoveva da Silva Araújo e Luís António de Sousa Teixeira. -------------------------- 

O senhor Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez horas. ---- 

No período “antes da ordem do dia” o senhor Presidente da Câmara Municipal começou 

por cumprimentar os presentes e desejar votos de um bom trabalho ao longo do mandato 

que agora se inicia. De seguida questionou os senhores vereadores sobre se desejariam 

usar da palavra. --------------------------------------------------------------------------------------- 

Usou da palavra a senhora vereadora, doutora Ana Genoveva Araújo, para desejar um 

bom mandato a todo o executivo municipal. ----------------------------------------------------- 

O senhor vereador, doutor Luís Teixeira, usou da palavra para desejar um bom mandato 

e referir que exerceria as funções que agora inicia zelando pelos interesses do concelho, 

com rigor e exigência. Aproveitou o momento para apresentar a seguinte proposta: ------ 

“Considerando: -------------------------------------------------------------------------------------- 

- A escassez de recursos financeiros do Município; -------------------------------------------- 

- A necessidade da importante reativação da descentralizadora ação das Juntas de 

Freguesia;--------------------------------------------------------------------------------------------- 

- A necessidade premente de investimento;------------------------------------------------------- 

- O custo para o Município de um Gabinete de Apoio à Presidência e Vereação a rondar 

os 300.000,00 € em quatro anos; ------------------------------------------------------------------ 

- A existência de um número significativo de funcionários competentes e habilitados (34 

Técnicos superiores) no quadro de pessoal do Município; ------------------------------------ 

Proponho --------------------------------------------------------------------------------------------- 

Que, tal como estão a fazer outros municípios, os lugares de nomeação política dos 

referidos gabinetes sejam ocupados por funcionários do Município e que a poupança 

obtida em quatro anos, como disse na ordem dos 300.000,00 € seja, a exemplo, entregue 

às Juntas de Freguesia que assim teriam os meios financeiros reforçados para 

materializar os seus projetos e programas.” ---------------------------------------------------- 

Após a apresentação desta proposta o senhor vereador prosseguiu questionando o senhor 

presidente da câmara sobre se já tinha constituído os Gabinetes de Apoio à Presidência e 

de Apoio à Vereação. Questionou ainda se já tinha procedido à delegação de 

competências no Vice-Presidente da Câmara Municipal. -------------------------------------- 



Seguiu-se a intervenção do senhor vereador, doutor Paulo Sousa, para subscrever as 

palavras da senhora vereadora Ana Genoveva, saudar e desejar as maiores felicidades a 

todo o executivo. ------------------------------------------------------------------------------------- 

Usou da palavra o senhor Presidente da Câmara Municipal para responder às questões 

formuladas pelo senhor vereador, doutor Luís Teixeira. Quanto à questão dos Gabinetes 

de Apoio informou que já tinha procedido à designação dos membros do Gabinete de 

Apoio à Presidência, sendo constituído por um Chefe de Gabinete, a doutora Liliana 

Machado, e por um adjunto, o senhor Avelino Soares, que no entanto só iniciarão funções 

no próximo dia um de novembro próximo. Quanto à constituição do Gabinete de Apoio 

à Vereação o senhor presidente referiu não ter procedido à sua constituição.--------------- 

Quanto à delegação de competências no Vice-Presidente, o senhor Presidente da Câmara 

Municipal referiu que estava a avaliar as suas competências, as eventuais competências 

delegadas pela Câmara Municipal, para em breve proceder à delegação de competências 

no senhor Vice-Presidente. ------------------------------------------------------------------------- 

Sendo dez horas e quarenta minutos e nada mais havendo a tratar, o senhor Presidente da 

Câmara Municipal deu por encerrada a reunião da qual se lavrou a presente ata que, 

depois de lida e aprovada, vai ser assinada nos termos da lei. --------------------------------- 

 

 


